



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 8. 30
No. 20



美郷町民サッカー大会(7/22)
キッズの部 優勝
インテル チーム
(仙南小3年, 0000・0000・0000)
おめでとうございます



千駄木小学校との交流

8月27日、文京区立千駄木小学校児童12名(上・下2年)が来校し5年生と授業を一緒に受け(上・下)たり、給食を一緒に食べたりしました。昼休みも5年生を中心に一緒に遊び、体育館やグラウンドの広さに感激していました。5時間目に行われた全校の交流集会では、昨年の経験を活かして6年生が企画・進行を担当してくれました。お互いの学校紹介の後、質問コーナーでは意欲的に質問が交わされ、それぞれの学校の良さを再確認することができました。

夏休みが終わって…

例年のように、昨日・今日と低学年の作品展が行われ(上1年・下2年), 昨日は水泳授業も行われていましたが、今年は更に体育館や音楽室・ホール等を使って学習発表会の練習も行われていて、校舎は一段と活気にあふれています。

今日は更に、第1回目の全校音楽の練習も行われ、大きな歌声が体育館いっぱいに広がり、今年度赴任された先生方は歌声の素晴らしさに感激されていました(本番はもっと凄いはず)。

明日はプログラム・ポスターが配付されます。また、来週からは体育館は学習発表会に向けての会場づくりも行われ(スポーツ活動には迷惑をおかけしますが)、学習発表会ムードが全開になります。

予行や当日のご来場をお待ちしております。

